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平成２９年第１回愛川町議会定例会一般質問要旨 
 
※平成２９年３月２日（木） 

議  員 質 問 事 項 

１   小 倉 英 嗣 議員 
１．振り込め詐欺等の特殊詐欺について 
２．省エネ、節電対策とＰＰＳについて 
３．有害鳥獣対策について 

２   阿 部 隆 之 議員 
１．いじめの対応について 
２．インターネットセキュリティ教育について 
３．自治会加入促進について 

３   渡 辺   基 議員 

１．狭あい道路への対応について 
（１）本町における狭あい道路の現状と今後の取り組みについて 
（２）厚木市建築行為に係る道路後退用地等の取得に関する要綱

と本町の建築行為に係る道路後退用地整備要綱との比較

について 
２．住民参加の推進について 
（１）今年度のパブリックコメントの状況について 
（２）更なる住民参加が推進される施策について 

４   山 中 正 樹 議員 

１．認定こども園について 
（１）認定こども園と、幼稚園・保育園との違いについて 
（２）幼稚園型認定こども園と保育園型認定こども園との違いに

ついて 
（３）今後の就学前のこどもに対する教育及び保育の方針につい

て 
２．林業大学校の誘致について 

５   鈴 木 信 一 議員 

１．性的マイノリティー（ＬＧＢＴ）の権利保障に関する町の 
対応について 
（１）ＬＧＢＴに対する近年の動向、国際的な流れ及び国内の状

況がどのようになっているか町の認識について 
（２）本町におけるＬＧＢＴに対する取り組み状況と課題につい

て 
（３）本町の教育機関におけるＬＧＢＴに対する取り組み状況と

課題について 
２．町税及び国保税の徴収業務について 
（１）滞納整理業務の体制と課題について 
（２）「債権管理条例」を制定して、生活再建支援の立場で、滞

納問題の解決を図る取り組みについて 

６   岸 上 敦 子 議員 

１．福祉避難所について 
（１）本町の福祉避難所の数と収容可能人数について 
（２）福祉避難所の受け入れ・開設にあたっての現状について 
（３）福祉避難所の周知方法について 
２．ジェネリック医薬品の普及促進について 
（１）本町の近年における利用率の推移について 
（２）普及促進の現状の取り組みと今後の課題について 
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※平成２９年３月３日（金） 

議  員 質 問 事 項 

７   井 上 博 明 議員 

１．消防・防災対策について 
（１）現在、消防団員数は条例定数に対し４０名欠員となっ 

っています。今後の消防団員数の見直しや再編などを 
検討する「在り方検討会」の設置について 

（２）自主防災組織及び避難所運営委員における女性比率の 
現状と、女性の防災意識を高めるための取り組みにつ 
いて 

２．障がい児・者対策について 
３．まちづくり支援策について 
４．用途廃止後の町有施設等の有効活用について 
（１）町営原臼・平山住宅跡地の取り扱いについて 
（２）中津・半原出張所廃止後の活用方法について 

８   木 下 眞樹子 議員 

１．地域観光の活性化について 
（１）あいかわ周遊ツアーの目的と実績について 
（２）本町の知名度を上げて観光客を呼び込むためには、県外

にも目を向けていく必要があるが、町をＰＲする対象エ

リアの考えについて 
（３）観光客誘致をより効果的に実施するため、現在町が主催

又は後援している各種イベントの開催方法を工夫する考

えについて 
２．地産地消の推進について 
（１）平成２８年度の給食で使用された町内農産物について 
（２）給食に町内農産物を使用することの課題について 
（３）小中学校給食を保護者が試食する機会について 

９   佐 藤 り え 議員 

１．子どもたちの豊かな教育環境について 
２．空き家対策について 
（１）空き家バンクの登録状況について 
（２）空き家の詳細な実態調査について 
（３）「住宅セーフティネット法」改正法案が２月３日に閣 

議決定されましたが、今後の空き家活用・居住支援 
について 

３．投票率向上の取り組みについて 
（１）昨年夏の参院選における新有権者の投票率について 
（２）１８歳選挙権の付与に伴う町の取り組み状況について 
（３）有権者の高齢化に対する利便性の向上について 
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議  員 質 問 事 項 

１０ 小 林 敬 子 議員 

１．高峰地域の観光対策について 
（１）今後における高峰地域の地域資源を生かした取り組みに

ついて 
（２）観光地として町内外から多数来訪していただくために 

は、臭気対策等により、環境を整える必要があると考 
えますが、町の考えについて 

２．保育と待機児童問題について 
（１）新年度の待機児童の見込みについて 
（２）子ども子育て支援制度による民間及び町立保育施設の 

保育士確保の状況について 

１１ 佐 藤   茂 議員 

１．まちづくりにおける観光振興について 
（１）観光振興の今後の方針について 
（２）観光における近隣市町村との連携の状況について 
（３）横須賀水道半原水源地跡地の観光拠点としての役割に 
   ついて 
２．スポーツ施設等の夜間照明について 

１２ 熊 坂 崇 徳 議員 

１．火災対策について 
（１）火災の発生原因について 
（２）火災の被害状況について 
（３）今後の火災防止対策について 
２．役場庁舎裏広場及び道路について 
（１）役場庁舎裏スペースの本来の用途について 
（２）駐車スペースとしての利用の可否について 
（３）循環バス愛川北部病院前バス停横を車道とし、健康プ 
   ラザと文化会館間の道路を愛川北部病院西側駐車場ま 
   で開通させる考えについて 
３．町道中津１１１号線（マルエツ中津店前）道路について 
（１）地元行政区や町民からの要望に対する町の対応について 
（２）今後における駐停車防止のための対策について 
（３）交通安全対策に係る警察との連携について 

 


